

■令和2年度 鈴鹿市立庄野小学校 学校教育目標

「ともに学び合い 心豊かに たくましく生きる子の育成」



庄野小学校
学校だより

NO 16

令和3年 2月 24日

■鈴鹿市立庄野小学校 ☎378-0048 FAX378-4775 Email: shono-e@city.suzuka.lg.jp ■

学校がきれいになりました (2/13)

2月13日土曜日、久しぶりの土曜授業です。各学年、授業や送る会に向けての準備などの活動を行いました。

その中で6年生は、1時間、集中して、学校全体をきれいにする清掃活動に取り組みました。当日、6年生の子どもたちは、卒業前の奉仕活動という気持ちで、6年間自分たちがお世話になった校舎や施設をきれいにしようという気持ちがとても伝わってきました。定番の窓ふきはもちろんのこと、グラウンドや昇降口、土やごみの回収など、普段できないところも丁寧にやり切ってくれました。



おかげで、学校中がきれいになりました。6年生のみなさん ありがとうございます。

第27回「あいさつが響きあう庄野」活動

今年度最後の「あいさつが響きあう庄野」活動を2月15日（月）～19日（金）に行いました。地域の皆さん、保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。



自分から進んで声かけをすることがまだまだ課題として残っています。皆さんからの粘り強い声かけやはたらきかけで子どもたちの意識も変わってくると思います。

児童会ではこの時期に合わせて、登校時間にあいさつで子どもたちを迎えています。まずは、学校の中であいさつができるようにして、少しずつ地域でできるようステップアップしていこうと思います。今後も子どもたちへの声掛けを、よろしく願いいたします。

6年生を送る会ウィーク

2月22日（月）～26日（金）、各クラスで作成した6年生へのメッセージ動画を校内で披露、視聴しています。1年生から5年生は、お世話になった6年生に感謝のことばを伝えていました。また6年生に楽しんでもらおうと、ダンスやクイズなど色々な企画が盛りだくさんのメッセージ動画の内容でした。

6年生からのメッセージもありました。在校生全体には、「助け合うこと」「仲間と協力すること」の大切さを伝えてくれました。そして5年生には、「最高学年として全校児童を引っ張って行ってほしい」という熱い気持ちを伝えてくれました。その気持ちを受け継いで、4月には新しい学年のスタートを迎えたいと感じました。ありがとう、6年生！

またこの日のために、5年生は、全体の構成などを考え、6年生送る会を企画しました。6年生卒業後は、5年生が、庄野小学校を引っ張っていくこととなります。この送る会の成功を自信にして、庄野小のリーダーとしてがんばってほしいと思います。
(写真：5年生メッセージボード、2年生お祝い飾り作成中)



ありがとうございました、ボランティアの皆さん、見守りの皆さん

学校を支援いただいているボランティアの方々や登下校の見守りの方々には、日ごろから大変お世話になり感謝しております。

今年度は感染症拡大防止のため様々な学校行事の見直しを行ってきました。本来ですと感謝の集いやパトロール隊の会で、その気持ちを子どもたちから伝えたいところですが実施が行えない状況を、ご理解いただきたいと思います。

長い間お世話になった6年生をはじめ、在校生、そして4月から入学してくる新入生もこれからどうぞよろしくお願いいたします。